

MOP llama a licitación obras de reposición del Puente Malleco y sus accesos en la Ruta R-152

EN LA COMUNA DE ANGOL. *Nuevo puente se proyecta en una longitud de 125 metros y una inversión que supera los 12 mil millones de pesos.*



LA REPOSICIÓN DEL PUENTE MALLECO SE PROYECTA EN UNA LONGITUD DE 125 METROS. ESTE NUEVO VIADUCTO CONSIDERA UNA INVERSIÓN DE 12.345 MILLONES DE PESOS.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El Ministerio de Obras Públicas, por intermedio de su Dirección de Vialidad, llamó a licitación las obras de reposición del Puente Malleco y sus accesos ubicado en la comuna de Angol, capital de la provincia de Malleco. La información la dio a conocer el seremi de Obras Públicas Patricio Poza, quien dijo que esta es una buena noticia para los habitantes de la ciudad de Angol.

Se trata de una obra que ha sido esperada por largo tiempo y que con el llamado a licitación se abre una opción real para concretar esta ansiada infraestructura vial, que significa una mejor conectividad con mayor seguridad a usuarios y vecinos que a diario transitan por esta estructura y que en muchos casos ha generado inseguridad.

La reposición del puente Malleco se proyecta en una longitud de 125 metros, configu-

“Lo más importante para que Angol cuente con una infraestructura adecuada y necesaria para los requerimientos de vecinos, agricultores, pequeños y medianos campesinos, que necesitan trasladarse por este puente”

Patricio Poza,
 seremi de Obras Públicas

rado en 4 tramos apoyados, se compone de losa de hormigón soportada en 5 vigas metálicas. También considera obras de seguridad vial, iluminación, mejoramiento de accesos y otras obras asociadas.

Este nuevo viaducto, que reemplaza al actual puente de madera, considera una inversión de 12.345 millones de pesos, recursos que son financiados con fondos sectoriales

125 metros es la extensión del puente que será reconstruido en la capital de la provincia de Malleco.

de la Dirección de Vialidad del MOP.

El seremi de Obras Públicas, Patricio Poza dijo que “este año 2025, comenzamos cumpliendo con los vecinos de Angol, ya que hemos publicado la licitación de la reposición del puente Malleco, donde se dará una solución definitiva para que la gente se traslade de manera más segura y tengan una mejor forma de conectividad”.

Patricio Poza insistió que “lo más importante para que Angol cuente con una infraestructura adecuada y necesaria para los requerimientos de vecinos, agricultores, pequeños y medianos campesinos, que necesitan trasladarse por este puente”, aseveró el seremi.

En tanto el alcalde de Angol Enrique Neira, dijo que el Puente Malleco nos ha dado muchos problemas, se han hecho reparaciones menores pero al poco tiempo nuevamente está en las mismas condiciones. Es un puente que une el sector Butaco, El Olivo y después con la carretera Angol - Renaico, y agradecemos al seremi del MOP, por traernos estas buenas noticias, para la comuna”, declaró el alcalde.

CALENDARIO DE APERTURA TÉCNICA Y ECONÓMICA

De acuerdo al calendario de propuestas, dado a conocer por la Dirección de Vialidad, la apertura de la oferta técnica está programada para el hoy a las 12 horas. La apertura económica está programada para el día 28 de febrero a las 12 horas.

Los antecedentes de licitación se encuentran disponibles y se deberán descargar en el sitio web www.mercadopublico.cl